

Nico Graf beim Trans Schwarzwald Sechster

Geschrieben von: Administrator
Donnerstag, den 14. August 2008 um 01:00 Uhr



Nico Graf Auf der Etappe **Schonach-Engen** / insgesamt sieben Etappen / in Gesamtwertung auf Rang dreizehn

Der Straßenfahrer **Nico Graf** vom [Continental Team Atlas Romer's Hausbäckerei](#) kommt beim Mountainbike-Etappenrennen

[Trans Schwarzwald](#)

immer besser in Schwung. Auf der fünften und längsten Etappe über 112,2 Kilometer und 1910 Höhenmeter von Schonach im Schwarzwald nach Engen im Hegau fuhr der Schwenninger auf den guten sechsten Rang.

In der Gesamtwertung liegt Nico Graf, der mit dem schweren Mountainbike-Etappenrennen sein erstes MTB-Rennen überhaupt bestreitet, auf dem 13.Rang.

Info:

<http://www.sauser.de>

[Ergebnisse](#)

[Bilder](#)

Nico Graf beim Trans Schwarzwald Sechster

Geschrieben von: Administrator
Donnerstag, den 14. August 2008 um 01:00 Uhr

TV-Berichte bei [DSF](#) jeweils 17.30 Uhr



Nico Graf beim Trans Schwarzwald

Bilder: www.schwarzwald-bike.de